

**Ahmet Cem Dogan**

Türkei



Alter bei Anreise: 17.9 (04.12.1999)

Herkunft: Türkei (Istanbul)

Beruf Eltern: beide Ingenieure

Geschwister: 1 Bruder (12 J.)

Essen: keine Einschränkungen

Allergien: keine

Rauchen: Nichtraucher

Religion: muslimisch

Sport: Basketball

Hobbys: Schach spielen, Schachturniere, Gitarre spielen, Reisen, soziales Engagement, Schultheater, Interesse an Philosophie und Naturwissenschaft

Sprachen: Türkisch (Muttersprache), Englisch (5 J.), Deutsch (2 J.)

**Programminfos**

Programmteilnahme: NH17

Programm: Jahresschüler

Region: Bundesweit

Visumpflicht: ja

Stipendium: Mercator Türkei

**Selbstbeschreibung**

Hallo, ich heiße Cem und bin 17 Jahre alt. Ich komme aus der Türkei. Meine Familie beschreibt mich als gesprächig, unternehmungslustig und verantwortungsbewusst. Meine Freunde kennen mich als kompromissbereiten Jungen, der oft Streitereien schlichten kann.

Von meinen Eltern habe ich gelernt, andere Kulturen und Menschen zu respektieren. Ich habe auch das Glück, schon viel mit ihnen verweist zu sein. Wir haben ein sehr freundschaftliches Verhältnis und sie vertrauen mir und meinen Entscheidungen.

Ich bin ein großer Musikfan und höre Jazz, Rock, Folk und manchmal klassische Musik. Wenn ich Zeit habe, spiele ich auch gerne auf meiner Gitarre. Ich spiele auch Schach und habe schon viele Wettbewerbe gewonnen. Außerdem investiere ich viel Zeit in Basketballtraining. Momentan bin ich Teil der Schulmannschaft. Mich interessiert die Philosophie und ich mache mir gerne Gedanken über ethische Fragen und Existentialismus. Ich engagiere mich zudem ehrenamtlich in einer Organisation, die Spenden für obdachlose Kinder sammelt.

Meine Faszination für Deutschland kommt von meinem Großvater, der früher in Berlin lebte. Durch AFS kann ich jetzt die Kultur, die Menschen und die Sprache selbst erfahren.

Mir liegen technische und analytische Fächer sehr und ich hoffe, später ein Ingenieur zu werden.

### Beschreibung durch Andere

Seine Eltern beschreiben Cem als humorvoll und gesellig. Wenn er Hilfe brauche, falle es ihm nicht schwer, sich diese zu holen. Die meisten Schwierigkeiten regle er aber selbstständig. Seine Lehrer beschreiben ihn als enthusiastischen und ehrgeizigen Schüler.

- Anreise NH17:

Erste Anreise am 08./09.09.2017

Zweite Anreise am 22./23.09.2017

Dritte Anreise am 20./21.10.2017

Bahnanreise zur Familie ggf. jeweils einen Tag später.

Visumpflichtige Schüler erhalten ihr Visum ca. 4 Wochen nach bestätigter Platzierung und werden mit der dann nächsten Anreise nach Deutschland kommen.

Rückreise NH17: 07.-08.07.2018

Da unsere AFS-Schülerprofile manchmal mehrfach in Umlauf sind, bitte beim AFS-Büro fragen, ob die Schülerin oder der Schüler noch frei ist. Eine endgültige Platzierungszusage erfolgt über das Büro.